

El Sol de Morelia

Morelia, Michoacán, 20 de febrero de 2024

Roban camioneta designada para el transporte de pruebas Covid-19

El hurto se realizó en la autopista Siglo XXI a la altura de la comunidad de Las Cañas



Foto: Cortesía SSM | El Sol de Morelia

Iván Ibarra | El Sol de Morelia

Morelia, Michoacán-(OEM-Infomex).- Este martes, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) informó sobre el robo de una camioneta perteneciente a la dependencia, la cual tenía como función transportar muestras para pruebas de Covid-19 de Lázaro Cárdenas a Morelia, así como llevar insumos indispensables para la atención de la emergencia sanitaria del puerto a la capital.

SUSCRIBETE A NUESTRA VERSIÓN DIGITAL

Según la SSM, personal a su cargo fue interceptado por hombres a la altura de la población de Las Cañas mientras conducían sobre la Autopista Siglo XXI. Los perpetuadores obligaron a descender del vehículo a los ocupantes para después abandonarlos y llevarse consigo la camioneta.



Foto: Fernando Maldonado | El Sol de Morelia

Horas después, la dependencia informó que gracias a la acción de C5i junto con las labores de vigilancia en la autopista, fue recuperado el vehículo, el cual iba descargado por lo que no se comprometieron ninguna prueba Covid-19. En el lugar, detuvieron a dos implicados que se encontraban en posesión de la camioneta robada. Después de las investigaciones pertinentes los vehículos fueron entregados de nuevo a la SSM para su disposición.

 Síguenos en Google News

ROBOS

MICHOACÁN

COVID-19